
姚焯菲（Chantel）昨日獲「小菲象」（姚焯菲
粉絲暱稱）為她舉行「CAIS - Chantel Fans Meet-
ing」，還邀請了3位聲夢學員張馳豪（Aska）、林
智樂（Felix）和潘靜文（Sherman）到場與逾200
名「小菲象」同歡。不過，After Class 3位成員各
有各忙未能相約，Chantel坦言有點遺憾，笑言下
次回港除預定工作，也要預訂3位成員的檔期。
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香 港 八 和 會 館 2023 年 會 員 大 會 暨 第 40 屆 理 事 會
（2023-2026）選舉會議議程昨日舉行，出任八和主席逾20年的汪
明荃（阿姐）宣布卸任。阿姐在台上表示出任八和主席超過20
年，無負初心和責任，為八和與粵劇的發展交出了亮麗的成績
單。肩膊上一直背負八和的重責，衝鋒陷陣，過了一關又一
關；20多年來，實在有點攰了，經過審慎的考慮，她決定不會
參選下一屆八和理事會。

會後阿姐接受訪問，直言決定退下來主要是考慮到在這20
多年，做了很多事情的確感到攰了，希望往後有更多時
間在粵劇表演和幕前工作上。阿姐透露有理事挽留
她，但她認為始終有交接的一日，現在是八和最健
康，財政最穩健的時候，傳承計劃又已上軌道，新
一屆理事在健康及安全情況下接手會沒那麼辛苦，
希望下屆主席愈做愈好，打開大灣區，邁向世界。
將於書展出書的阿姐，表示是朋友提議她分享一
下這20年來打理八和的經驗，如何由以前古老
守舊改變到現在的模樣，直言這些年的確有很多
難忘事。問到卸任主席職銜後，可會以顧問身份幫
助八和？阿姐斷言不會：「唔會喇，（有冇不捨？）
冇不捨，今次可以話係功成身退，想休息吓，個腦好
攰，成日諗嘢及要處理好多事。」

另外，談到老公羅家英早前飛往美國探望三妹，家
英哥心情激動。阿姐表示當然啦，因為兩兄妹多年沒有
見，她因工作未有同行。

正籌備紅館處女個唱的江海迦（AGA），昨日驚傳與姚子
羚舊愛「的士邦」鄭子邦於去年10月已在新西蘭秘婚，男方更

豪擲過億元購入山頂豪宅築愛巢；就有關傳聞，AGA未有承認已
嫁人，但在社交網直認已經訂婚，又感謝上天讓兩人遇上。據傳，
兩人是在朋友介紹下認識，雙方興趣個性相投，男方又非常欣賞女
方的才華，拍拖短短兩年多就認定對方火速求婚。而傳出去年10
月情訂新西蘭也有跡可尋，事關AGA去年放了半年假歐遊，期間
還有父母同遊，有足夠時間見家長或辦喜事。喜訊公布後，AGA
獲大批圈中人送上祝福。

對於粉絲為她舉行活動，Chantel大呼感動，除了
獻唱回報粉絲的熱情外，還跳「開花舞」找數。

她笑謂：「我對跳舞都有信心，平日
都有練習，經常在家『聞歌起舞』，
我都想繼續挑戰自己。」提到尚有一
個多星期就要回新西蘭繼續升學，
她稱還有不少工作尚未完成，下周
二將推出新歌《這個姿態》，除了

忙宣傳，還要準備在活動中首次現場
唱新歌，對此大感期待，因為歌路和
風格都有新嘗試，希望粉絲能接受
她的新形象。她說：「今次好有
突破，新歌風格與以往不同，
是一首快歌，並會走偏向有
型和成熟的路線，錄音時
都有點難度。」
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不少，之前在日本狂食也不受影響，她聽到被讚瘦即
開心說多謝，又稱難得到日本工作當然要趁機會飽嘗
當地美食，回到新西蘭會繼續Keep fit，並預告兩個
月後再回港。

Aska練武望再拍劇

Aska、Felix和Sherman表示很感激獲Chantel及
小菲象的邀請，又笑言他們有時間，歡迎各界邀請，
亦很希望舉行粉絲見面會。Felix指去年9月生日時和
粉絲歡聚，今年也希望有此機會，讓他能為粉絲唱
歌、服務大家。Sherman則指，出了單曲後仍未有機
會演唱，期待舉行活動為粉絲獻唱。Aska稱早前在拍
攝劇集期間推出了新歌，現在劇集拍畢，將努力宣
傳。在旁的Sherman爆Aska正學武術及
肢體動作，Aska直言想裝備自己，希
望有機會再拍劇並派上用場。
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AGA認與姚子羚舊愛訂婚

任暟晴
唔怕與Gigi搶資源
無綫歌唱選秀節目《聲夢傳奇2》總冠軍任暟晴（Jasmine）昨日於觀塘

舉行慈善音樂分享會，有過百粉絲出席，席間宣布歌迷會正式成立。即將升讀
中六的她早前忙於應付迎接明年的IB國際文憑試，故已有3個多月未有公開演
出， 如今忙完考試放暑假，會與家人去日本和韓國旅行。她更透露，與無綫
只是藝員約，並沒有唱片合約。追問會否考慮簽約無綫旗下唱片公司，Jas-
mine只說：「工作未有安排。（可擔心影響事業起步?）順其自
然，簽唱片公司方面暫時未有諗法，都不是自己一個決定。
（是否擔心簽無綫，資源上不夠炎明熹Gigi搶？）唔係。」

汪明荃卸任八和主席
出書分享打理辛酸

■Chantel 於中環舉行
粉絲見面會。
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■AGA 江海迦
近期加緊操練，
應付紅館騷。




